

Pressemitteilung

BWKG positioniert sich gegen rechte Ideologien

Scheffold: Gesundheitseinrichtungen brauchen alle ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – egal woher sie kommen

Ihre Ansprechpartnerin:
Annette Baumer
Referentin für
Presse und Politik
Telefon 0711 25777 -45
Telefax 0711 25777-99
baumer@bwkg.de

Stuttgart, 24.01.2024

„Baden-Württemberg steht für Weltoffenheit, Vielfalt und Toleranz und wir wollen, dass das so bleibt“, sagt der Vorstandsvorsitzende der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft (BWKG), Heiner Scheffold, mit Blick auf das Erstarken rechter Ideologien.

„In den Krankenhäusern, Reha-Kliniken, Pflegeeinrichtungen und Einrichtungen der Eingliederungshilfe im Land arbeiten seit vielen Jahren Kolleginnen und Kollegen aus vielen Nationen. Sie leisten einen wichtigen Beitrag dazu, die uns anvertrauten Menschen zu versorgen. Außerdem sind sie feste Bestandteile der Teams, über Freundschaften eingebunden in die Belegschaften und eine Bereicherung für das Zusammenleben“, ergänzt Scheffold. Die Sicherstellung der medizinischen und pflegerischen Versorgung sei heute und in der Zukunft ohne diesen Beitrag nicht aufrechtzuerhalten. Fachkräfte fehlten überall und der Bedarf werde in den kommenden Jahren weiter wachsen.

„In der Gesundheitsversorgung brauchen wir die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Ausland oder mit Migrationshintergrund. Wir heißen sie willkommen und wir wollen, dass sie sich bei uns wohlfühlen. Nur wenn sich Menschen bei uns wohlfühlen, werden sie bei uns bleiben. Deshalb muss unser Land weltoffen, vielfältig und tolerant bleiben und wir alle müssen radikalen, diskriminierenden und ausgrenzenden Tendenzen entschlossen entgegentreten“, macht Scheffold deutlich.

Die Baden-Württembergische Krankenhausgesellschaft e.V. (BWKG) ist ein Zusammenschluss von 478 Trägern mit 197 Krankenhäusern, 133 Vorsorge- und Rehabilitationseinrichtungen sowie 807 Pflegeeinrichtungen (davon 124 ambulante Pflegedienste und 59 Einrichtungen der Eingliederungshilfe), die über insgesamt 130.288 Betten/Plätze sowie ambulante Behandlungskapazitäten verfügen. Die Einrichtungen beschäftigen mehr als 250.000 Mitarbeiter. Die BWKG wurde 1953 von den vier regionalen Krankenhausverbänden und –arbeitsgemeinschaften gegründet, die es damals auf dem Gebiet des heutigen Landes Baden-Württemberg gab. Sie steht Einrichtungen unabhängig von deren Rechtsform und Trägerstruktur offen. Die Mitgliedschaft ist freiwillig.